



Chrono 4 "21-42"

Eberhard & Co. célèbre en 2021 le **vingtième anniversaire** du Chrono 4, modèle emblématique qui a révolutionné la lecture du temps au tournant du nouveau millénaire, en étant le tout **premier et unique chronographe** dans l'histoire de l'horlogerie à **présenter quatre compteurs alignés**. Pour fêter cet événement important, la collection Chrono 4 s'enrichit d'une **nouvelle édition : Chrono 4 "21-42"**, chiffres porte-bonheur qui évoquent l'année de lancement, ainsi que la taille du boîtier. Disponible en **deux versions différentes de lunettes** assorties à des cadrans aux finitions diverses – soleil ou Clous de Paris – tous dotés de compteurs à finition azurée, la Chrono 4 "21-42" est proposé sur **bracelet en alligator ou en gomme**, ou sur le **bracelet Chaque en acier**. Chrono 4 "21-42" : vingt années d'histoire, vingt années de succès et d'innovation.

Eberhard & Co. in 2021, celebrates **20 years of Chrono 4**. After having entirely transformed the reading of time at the dawn of the new millennium, this iconic model is the **first and only chronograph in the history of watchmaking to boast 4 aligned counters**. To mark such an important anniversary, the Chrono 4 collection is set to be enriched with a **new model: Chrono 4 "21-42"**, the lucky numbers recalling the year of the launch and the size of the case. Available in **two different choices of bezel**, combined with dials featuring different patterns (soleil or Clous de Paris), but all with azuré finished counters, Chrono 4 "21-42" can be paired with a **strap in either alligator leather or rubber**, or with the **Chaque steel bracelet**. Chrono 4 "21-42": twenty years of history, twenty years of success and innovation.



CHRONO
4
21-42





31073.05

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.03

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.01

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.02

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.04

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.04

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.12

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.12

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.13

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.13

Automatique, acier
Automatic, steel
Ø 42 mm △ 50 m.